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会議次第 

１ あいさつ 
２ 委嘱状の交付 
３ 公民館及び運営協議会の概要について 
４ 運営協議会規約（内規）の改正について 
５ 役員の選出について 
６ 議 題 
 （１）令和４年度運営協議会の活動について 
 （２）事業計画・予算等について 
７ 報 告 
 （１）今後の事業について 
 （２）第３７回上鶴間地区体育祭について 
 （３）令和４年度事業結果について 
８ その他 
９ 閉 会 
 
 
 



協 議 の 要 旨 

（○は委員の発言、■は議長の発言、●は事務局の発言） 

１ あいさつ 

会長（公民館長）から就任の挨拶 

 

２ 委嘱状の交付 

会長から、委員に委嘱状を交付した。 

 
３ 公民館及び運営協議会の概要について 
  事務局から、公民館及び運営協議会の概要について説明を行った。 
 
４ 運営協議会規約（内規）の改正について 
  事務局から、規約第２条第７号の規定から「アドバイザー」を除き、「かみつる

まてくてくガイド代表」を加えることについて説明。質疑等特になく承認された。 
 
５ 役員の選出について 
  会長及び事務局から、議長に上石委員、副議長に金澤委員、会計に宮元委員、監

査に松崎委員を提案。異議等特になく承認された。 
 
６ 議 題 
  議長により、議事が進行された。 
（１）令和４年度運営協議会の活動について 
   事務局より説明を行い、質疑等特になく承認された。 
  
（２）事業計画・予算等について 

ア 令和５年度公民館事業計画及び事業結果 
各専門部の部長や事務局から、事業計画及び４月以降の事業結果について説明

を行い、承認された。 
   ○「モルック」とは何か、どういうものか。 

○●他の公民館で体験してきたが、ニュースポーツのひとつで、年齢に関わ

らず誰もが楽しめる競技である。「モルック」とは競技の時に投げる棒の

ことで、かつ競技名でもある。モルックを下手投げで木製のピンに当て、

倒れたピンの本数やピンに書かれている数字等によって得点を加算、ちょ

うど５０点を先取したチームが勝ちとなる。 
   ○『かみつるまてくてくマップ』に紹介されていて、既になくなってしまった

ものはあるか。 



    ○Ｃコース上の「風の子広場」が住宅地になりつつある状況。 
『てくてくマップ』は、「てくてくガイド」の説明を聴きながら利用する

のが一番である。今年度も他の公民館から、「てくてくガイド」の派遣を

依頼されている。自分たちの子や孫が「ふるさと」を知る良い機会となる

ので、是非「てくてくガイド」を活用いただきたい。 
    ○『てくてくマップ』は、地域の急激な人口増加により、新たに転入した方々

と以前から住んでいる方々との交流がないことが地域の課題となってい

たことから、新たに住み始めた方や若い方に地域の歴史を知っていただ

き、以前から住んでいる方との交流の機会を増やすきっかけとするため、

小中学生を対象に作成したもの。『てくてくマップ』を使った「上鶴間の

知られざる発見」事業を実施しているが、今後の課題としては若い方々に

参加いただくことである。 
   ■利用団体懇談会の現状について伺いたい。 
    ○懇談会役員は会議に積極的に出席している。役員会では、公民館で以前か

らサークル活動している方と新たに活動を始めた方とが互いに意思の疎

通を図りながら、潤滑に進められていると感じる。 
   
  イ 公民館関係予算 令和４年度決算見込、令和５年度予算 
  ウ 運営協議会活動費補助金 令和４年度決算、令和５年度予算 
  エ 令和５年度運営協議会活動事業計画 
   事務局から一括して説明を行い、承認された。 
 

７ 報 告 

（１）今後の事業について 

（２）第３７回上鶴間地区体育祭について 

（３）令和４年度事業結果について 

   事務局から説明を行った。質疑等特になし。 

 

８ その他 

  事務局から、多目的ルーム（旧連絡所）を児童クラブが利用することについて報

告。 

 

９ 閉 会 

副議長の挨拶をもって終了した。             

以 上 

 



上鶴間公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 氏   名 所 属 等 備考 出欠席 

１ 三條 朋美 公民館長 会 長 出席 

２ 横山 恵史 谷口中学校長  出席 

３ 佐藤 俊巳 鶴園小学校長  欠席 

４ 金澤 秀信 谷口自治会長 副議長 出席 

５ 岩本 典裕 中和田自治会長  出席 

６ 若林 輝雄 南新町自治会長  出席 

７ 阿部 𠮷男 大野南地区老人クラブ連合会  出席 

８ 松島 和博 鹿島台こどもセンター館長  出席 

９ 和田 晃典 谷口中学校ＰＴＡ会長  欠席 

10 津倉 奈津子 谷口小学校ＰＴＡ会長  出席 

11 宮元 光代 
利用団体懇談会会長 

＊代理・新井 恵 協力員 
会 計 出席 

12 上石 民雄 学識経験者 議 長 出席 

13 市川 敬子 公募委員  出席 

14 山迫  毅 大野南地区民生委員児童委員協議会  出席 

15 小山  透 体育部長  出席 

16 浅利  清 文化部長  出席 

17 丸山 智恵 青少年部長  出席 

18 渋谷 和彦 館報編集委員会委員長  出席 

19 島田  茂 ホームページ作成委員会代表  出席 

20 松本 和壱 かみつるまてくてくガイド代表  出席 

21 松崎 雄一 上鶴間地区健康づくり普及員協議会代表 監 査 出席 

22 小原 昌代 谷口保育園長  出席 

 


